
 

 

 
玉
川
上
水
旧
水
路
緑
道
整
備

の
た
め
に
、
１
８
９
本
の
樹
木
を

伐
採
す
る
計
画
に
、
多
く
の
住
民

か
ら
樹
木
と
い
ま
の
緑
道
の
存

続
を
求
め
る
声
が
あ
が
っ
て
い

ま
す
。 

 

ま
ち
づ
く
り
は
、
住
民
合
意
で

進
め
ら
れ
る
べ
き
で
あ
り
、
区
が

決
め
た
計
画
を
押
し
付
け
る
の

を
や
め
、
住
民
の
声
を
尊
重
し
て

計
画
そ
の
も
の
を
中
止
す
べ
き

で
す
。 

西
原
の
説
明
会
で
も
多
数
の
反

対
の
声 

８
月
16
日
に
は
、
長
谷
部
区

長
も
参
加
し
て
、
緑
道
の
整
備
計

画
に
つ
い
て
の
説
明
会
が
開
か

れ
ま
し
た
。
そ
こ
で
も
多
く
の
住

民
か
ら
、
樹
木
の
伐
採
に
反
対
す

る
声
が
あ
が
り
ま
し
た
。
区
長
は
、

緑
道
の
樹
木
に
つ
い
て
は
、
９
月

に
再
調
査
す
る
と
言
明
し
た
そ

う
で
す
が
、
計
画
や
伐
採
そ
の
も

の
を
見
直
す
姿
勢
は
示
さ
な
か

っ
た
そ
う
で
す
。 

 

伐
採
の
中
止
や
計
画
の
見
直

し
を
求
め
る
声
を
大
き
く
広
げ

る
と
と
も
に
、
区
が
実
施
す
る
と

し
て
い
る
再
調
査
に
、
住
民
や
住

民
が
信
頼
で
き
る
専
門
家
を
立

ち
会
わ
せ
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

伐
採
が
必
要
と
し
た
樹
木
調
査

は
開
発
会
社
が
実
施 

 

区
長
は
、
緑
道
の
樹
木
伐
採
に

つ
い
て
、「
令
和
２
年
度
ま
で
に

樹
木
医
が
実

施
し
た
健
全

度
調
査
に
お

い
て
、
１
８
９

本
に
枯
損
な

ど
が
あ
っ
た
」
こ
と
を
根
拠
に
し

て
い
ま
す
が
、
こ
の
調
査
は
、
区

が
玉
川
上
水
旧
水
路
緑
道
整
備

基
本
設
計
を
委
託
し
て
い
る
「
株 
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区
民
の
声
よ
り
、
大
企
業
の
儲
け
優
先
の
害
悪
あ
き
ら
か 

樹
木
伐
採
あ
り
き
の
背
景
に
、
大
企
業
の
た
め
の
再
開
発
優
先
の
姿
勢
が…

 

 

 
 

 

 

に…
 

 
田中 まさや 

式
会
社
東
京
ラ
ン
ド
ス
ケ
ー
プ
研
究
所
」(

渋
谷

区
本
町

1

丁
目)

が
実
施
し
た
調
査
で
あ
る
こ
と

が
わ
か
り
ま
し
た
。
つ
ま
り
、
こ
の
研
究
所
が
進

め
よ
う
と
し
て
い
る
計
画
に
沿
っ
て
「
枯
損
木
」

と
認
定
し
、
伐
採
し
よ
う
と
し
て
い
る
可
能
性
が

あ
り
ま
す
。 

実
際
、
私
が
伐
採
対
象
と
な
っ
て
い
る
樹
木
の

場
所
を
調
査
し
た
と
こ
ろ
、
緑
道
整
備
の
た
め
に

必
要
の
場
所
に
集
中
し
て
い
る
傾
向
が
あ
る
こ

と
が
わ
か
り
ま
し
た
。 

「
フ
ァ
ー
ム
」
な
ど
を
つ
く
る

た
め
の
計
画
あ
り
き
で
、
住
民
の

声
も
地
球
温
暖
化
対
策
も
無
視
し

て
樹
木
を
伐
採
し
よ
う
と
し
て
い

る
区
の
異
常
な
姿
勢
は
地
方
自
治

体
の
在
り
方
と
し
て
許
さ
れ
ま
せ

ん
。 

玉川上水旧水路緑道整備と一体の 

「ササハタハツまちラボ」は、京王電鉄や

東急不動産などが推進役に 
 玉川上水旧水路緑道整備と一体に進められている「ササハタハツ

まちラボ」は、渋谷区、京王電鉄や東急不動産に官民連携事業と

して渋谷区も出資する渋谷未来デザインが推進役です。「再整備さ

れる玉川上水旧水路緑道の利活用」を目的として、すでに昨年度

から「FARM」 (ファーム )をみんなで考える実験イベント

(388FARMβ)を西原や初台の緑道で実施しています。  

 そもそも渋谷未来デザイン(ＦＤＳ)は、「企業・市民と共に多様

なアプローチで」「”可能性開拓型”のプロジェクトを推進」する

組織であり、中心メンバーである東急不動産やドコモ、日建設計、

みずほ銀行など 15 社の参画パートナー企業をはじめ参加企業な

どのもうけを生み出すための組織です。区議への暴言や区議会否

定の暴言で辞任した澤田前副区長は、官民連携の推進役としてＦ

ＤＳの理事に就任していました。 

 結局、玉川上水旧水路緑道整備事業は、これらの大企業のため

の再開発であり、「玉川上水の緑道や樹木を残して欲しい」との住

民の切実な願いより大企業のための再開発を優先するものです。 

 

緑道の樹木に掲げら

れた「私たちを切らな

いで」の看板 

 

福島原発事故の汚染水放出は中止を 
 岸田首相は、２４日にも東京電力福島第一原発の汚染水（アルプ

ス処理水）の海洋放出を行うことを決定しました。全漁連などは、

反対の姿勢を変えておらず、「漁業者など関係者の理解なしには、

いかなる処分も行わない」との国民や関係者との約束を投げ捨てる

ことは断じて許せません。海洋放出の中止を強く求めます。 

 汚染水にはトリチュウムはもちろん基準以下であってもセシュ

ウムなどの放射性物質が含まれており、放出は新たな安全神話を生

み出すことになります。また、すでに大きな影響が出ていますが、

漁業関係者の生業、水産加工業者や観光などにもさらに重大な影響

が出ることは明らかです。岸田首相は、廃炉まで責任を持つといい

ますが、関係者のくらしや人生にどう責任を負うというのでしょう

か。こんな詭弁は通用しません。 

 専門家から「大型タンク貯留案」や「モルタル固化処分案」など、

放射性物質の海洋放出を回避する手立てが提案されており、政府は

問題を解決するための真剣な検討と対策を行うべきです。 

上関町は、原発使用済み核燃料中間貯蔵施設の 

調査受け入れの撤回を 
山口県上関町長は１８日、原発から出る使用済み核燃料の中間貯

蔵施設を同町の長島に建設するための調査を、町として受け入れる

と町議会に報告しました。 

一旦事故が起これば、人々のくらし 

も自然も奪われることになることは、 

福島第一原発事故で明らかです。目先 

の原発マネーより、将来にわたって安 

全で豊に住み続けられる上関を守るべ 

きです。 

 

私が展望台から撮影した長島 

島の南側が建設予定地 

 

既に撤去されました 

http://tmasayan.exblog.jp/

